

光創生への道

ニッポンを元気に

26

海外ではすでにウイズはながろうか。

インバウンド開国までは、せめて国内観光需要

コロナ時代に入つていそういったこともあ

り、歴訪中に水際対策の

刺激策であるG.O.T。

でコロナ鎖国しているの緩和、条件付き観光旅行は中國と日本くらいである。

中国と日本くらいである。(インバウンド)の段階

願いしたい。細かい議論

間中には多くの永田町の残るば、全面的にインバ

的実施へと判断されたの

で時間も浪費するくらい

ではないかと推察する。

なら、前回の微修正でも

構わないので少しでも早

観光業界再編キックオフ

3年ぶりの緊急事態宣言
言なしでのゴールデンウイークが終わった。全国各地での賑わい、高速

道路の渋滞、陸海空輸運機関の稼働率上昇などを

状況を知つてもらえたの

ではないかと思う。

コロナ禍もようやく終わ

りに差し掛かっていると

だ。

先生方も海外視察を行

う

い、海外のコロナ対応、

特に観光分野での各国の

状況を知つてもらえたの

変更しなくとも開国でき

て早く通達していただき

ている。

平時のつまらん見栄は

脱ぎ捨てて有事だからこそ

できる大胆な判断をす

べきであり、有事だから

できる大胆な判断をす

べきである。

コロナ禍を源とする觀

業界再編は、これからが

こので今一度冷静に検

討すべきは、引き続き頑

張つて事業をやっていく

(百戦錬磨・観光創生

の違いを実感されたので

だ。

雇用調整助成金も期限

のか、もしへは何うかの

班



インバウンド復活へ。
かつての賑わいも

。